Nueva crisis

Boris Johnson se resiste a la guillotina; ministros lo abandonan

• En los dos últimos días, más de 30 funcionarios de su Gobierno han presentado su renuncia; su debilidad crece súbitamente

Reuters y AFP

Londres. El primer ministro británico, Boris Johnson, herido por la dimisión de una treintena de miembros de su gobierno y presionado por varios otros para que renuncie, se aferró el día de ayer a un cargo que cada vez más pende de un hilo.

Tras las dimisiones de más de 30 funcionarios de alto nivel y de ministros de menor rango que afirmaron que no está capacitado para gobernar, y con muchos parlamentarios de su Partido Conservador en abierta rebelión, algunos ministros del gabinete fueron a Downing Street para decirle a Johnson que tenía que irse, según una fuente.

Uno de ellos incluso le animó a que lleve adelante una salida digna fijando su propio calendario en lugar de enfrentar una moción de censura.

Sin embargo, a pesar del clamor para que dimita, Johnson seguía centrándose en los asuntos importantes, dijo una fuente gubernamental tras su reunión con miembros de su gabinete.

"No voy a dimitir y lo último que necesita este país, francamente, son elecciones", dijo Johnson más temprano a una comisión parlamentaria.

Según uno de sus asesores, Boris Johnson destituyó en la noche a su ministro de Vivienda, Michael Gove, uno de sus aliados que, según los medios, también había pedido al primer ministro dejar el cargo.

El líder de la oposición, el laborista Keir Starmer, lo acusó de dar un "espectáculo patético" en "el último acto de su carrera política".

Este nuevo capítulo de la creciente crisis política que vive el Reino Unido desde hace meses empezó cuando el martes por la tarde los ministros de Salud, Sajid Javid, y Finanzas, Rishi Sunak, anunciaron casi al mismo tiempo sus dimisiones.

Las renuncias de Javid y Sunak tuvieron lugar horas después de que Johnson se disculpara por enésima vez, reconociendo



Boris Johnson, ayer, durante la sesión en la cámara de los Comunes en Londres, Inglaterra. HONG: APP

que cometió un "error" al haber nombrado en un importante cargo parlamentario a Chris Pincher, responsable conservador que la semana pasada renunció acusado de manoscos a dos hombres, uno de ellos diputado.

Tras haber afirmado lo contrario, Downing Street reconoció el martes que el primer ministro fue informado en 2019 de anterio res acusaciones contra Pincher, pero que las había "olvidado".

"Ya es suficiente"

El ya exsecretario de Salud Sajid Javid detalló los escándalos, pasos en falso y meteduras de pata que han marcado el mandato de Johnson hasta ahora.

"En algún momento, tenemos que llegar a la conclusión de que ya es suficiente. Creo que ese momento es ahora", dijo Javid en un Parlamento silencioso, con Johnson escuchando con cara de piedra.

Entre los ministros que visitaron anoche a Boris para convencerlo de que deje el Gobierno se encuentra su nuevo ministro de Economía, el de Transporte y los encargados de Irlanda del Norte y Escocia.

Por lo pronto, Boris Johnson amanecerá el día de hoy más débil que la mañana de ayer.

Se va quedando solo.



En algún momento, tene mos que llegar a la conclusión de que ya es suffciente. Creo que ese momen to (de que Boris Johnson deje el Gobierno) es ahora".

Sajid Javid,